

LIMPIEZA Y MEJORA DEL CAMINO DEL BARRANCO

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 31 de Octubre de 2012 14:54



La pasada semana el Ayuntamiento de San Bartolomé procedió a la mejora y limpieza del Camino del Barranco, más conocido por los vecinos, como el Camino de los perros, procediendo con maquinaria y un operario al acondicionamiento del mismo, para mejorar el tránsito de agricultores y ganaderos.

Esta es otra de las medidas emprendidas por el Consistorio Municipal dentro del plan de limpieza y acondicionamiento de espacios y zonas públicas, que se llevará a cabo con regularidad, según las necesidades que se vayan presentando.